
　８月３日(金)、のんた大提灯が行われました。今年は引き受け
町内の強い要望で大幅なコース変更があり、今まで以上に事前準
備に力を入れ、当日に臨みました。特に参加町内と密に連絡を取
り合い、コミュニケーションを大切にし、各町内と共に祭りに関
わることを意識しました。先輩方が築いてこられた伝統あるのん
た大提灯を未来へ引き継ぐ為には、JC と参加町内との一体感が
必要であると感じました。このような経験ができたのも、担当委
員会として祭りに参加できたからであり、理事長をはじめ、青年
会議所メンバー、各町内の皆様のおかげだと感謝しています。最
後に８名の卒会生の皆様、２つの提灯を引っ張っていただき申し
訳ありませんでした。（笑）
　そして、本当におつかれさまでした！！
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